



## **13/07/2003 VIAJE OFICIAL A ESTADOS UNIDOS**

### **DISCURSO DEL PRESIDENTE DEL GOBIERNO, JOSÉ MARÍA AZNAR, EN LA RECEPCIÓN DE BIENVENIDA OFRECIDA POR EL GOBERNADOR DE TEXAS**

Austin (Texas), 13-07-2003

Querido Gobernador Perry y señora de Perry,

Muy buenas tardes a todos. Para mí es una gran satisfacción poder estar aquí nuevamente en Texas y tener la oportunidad de conversar con el Gobernador Perry aquí, en Austin, en esta histórica Casa de los Gobernadores de Texas, y presididos por el primer Presidente de Texas, Sam Houston.

Terminamos hoy ya este viaje por tierras de Norteamérica y justamente aquí estamos a punto de terminarlo, en Texas, y quiero agradecerle al Gobernador Perry su acogida, su hospitalidad y su amabilidad. Para nosotros es un placer estar aquí. Hemos estado en tierras de California, en tierra de Nuevo México; venimos de tierras ya texanas, de San Antonio, fundada por españoles hace algunos años, y de la misión de San José, también fundación de franciscanos españoles. Y ahora estamos aquí para poder seguir conversando con nuestro amigo el Gobernador Perry sobre lo que es el momento de las relaciones entre España y Estados Unidos, un momento excelente, un momento óptimo.

Nosotros luchamos por las mismas creencias, por los mismos valores, por los mismos principios. Nosotros sabemos asumir responsabilidades cuando se trata de la paz, de la libertad, de la seguridad y de la estabilidad del mundo. Nosotros deseamos seguir proyectando con más fuerza, desde un rico pasado común, un presente y un futuro que hará que España y los Estados Unidos compartan cada vez más objetivos, compartan cada vez más esperanzas, compartan cada vez más ambiciones. Y esa ambición, que será la mejor ambición de todas, es que el mundo sea mejor, que el mundo sea más libre y que en el mundo haya más paz. Por eso también estamos aquí, en Texas, y por eso estamos como en nuestra casa y entre amigos.

Quiero aprovechar esta oportunidad también para expresar que el Gobernador Perry, que hace algunos años, demasiado tiempo, que no va a España, tenga la oportunidad de volver pronto a nuestro país. Será muy bienvenido.

Muchas gracias.